



Diputada trans denunció ante la Conapred exclusión por parte de Morena



A dos días de que se realizó la Marcha del Orgullo LGBTQ+, la diputada morenista **María Clemente García** presentó este martes una **queja** ante el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (**Conapred**) en contra de algunos compañeros y compañeras de su bancada por “**excluir**” de labores legislativas.

A través de un video en su cuenta de Facebook, la legisladora trans denunció que **Salma Luévano, Ignacio Mier y Sergio Gutiérrez Luna** no han impulsado reformas que permanecen congeladas, como matrimonio igualitario, identidad de género, transfeminicidio o propuestas para incluir la discriminación por daño moral.

“**Se supone que vine al parlamento a hacer valer mi voz. Eso me prometió Morena y no está pasando**”, señaló, pero rechazó que piense en renunciar a la autollamada “Cuarta Transformación” (4T).

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/29/diputada-trans-denuncio-ante-la-conapred-exclusion-por-parte-de-morena/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Echobox&utm_source=Twitter#Echobox=1656477164